
F o r t s c h r i t t e
der
Gasbeleuchtung in England.

Die Fortschritte der neuen Beleuchtungsart der Häuser, Straßen und öffentlichen Gebäude mit Steinkohlengas giengen in Großbritannien ungemein schnell in wenigen Jahren vor sich. Die Zahl der, in der Hauptstadt brennenden, Gaslichter beträgt allein gegen 51,000. Die Länge der Hauptrohren, durch welche das Gas aus den Gaslichtmanufacturen durch die Straßen in die Häuser geleitet wird, ist 188 Englischen Meilen gleich.

Die Gasbeleuchtung hat sich weit und breit in dem Lande ausgedehnt. Anlagen, sich diese neue Art des Lichtes zu verschaffen, finden sich in Edinburg, Glasgow, Liverpool &c. Accum's Steinkohlen-Gasbereitung.